

Sichere Planung für Feuerwerk zu Rhein in Flammen

Sollten Sie sich Gedanken über die Sicherheit des Feuerwerks zu Rhein in Flammen machen, kann ich dies gut verstehen. Auch mir ging es letzte Woche so. Diesen Samstag erlebe ich die Veranstaltung zum ersten Mal in der Funktion der Bürgermeisterin und damit auch als Verantwortliche für die Feuerwehr in unserer Verbandsgemeinde. Die Trockenheit machte mir große Sorgen, weshalb ich mir von unserem Wehrleiter die Planungen erklären ließ. Seitdem bin ich beruhigt.

Inzwischen steht fest, dass das Feuerwerk in Rhens nicht stattfinden kann.

In Spay wird ein kleineres Feuerwerk gezündet werden.

Die Feuerwehren der Orte Rhens und Spay werden von anderen Wehren der Mosel unterstützt, die anlässlich der Veranstaltung an den Rhein kommen um vor Ort zu sein für den Fall, dass trotz der Planung oder durch private Feuer etwas passiert. So freue ich mich nun darauf, dass wir trotz Niedrigwasser und Trockenheit ein friedliches Fest in unseren Rheinorten feiern können. Bitte beachten Sie, dass bei diesem Feuerwerk eine präzise Planung der Pyrotechniker und unserer Feuerwehr vorliegt. Lassen Sie sich also nicht dazu verleiten privat Feuerwerke abzufeuern. Dies ist strengstens untersagt und mehr als fahrlässig angesichts der aktuellen Trockenheit. Von offenen Feuern bitten wir abzusehen.

Ich wünsche allen viel Spaß bei unserem Sommerfest am Rhein.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin